

Le Groupe de Puebla exprime sa solidarité avec les dirigeants colombiens

DECLARACIÓN



**GRUPO
DE PUEBLA**

Mexico, 6 décembre (RHC) Le Groupe de Puebla a exprimé sa solidarité avec les politiques de l'opposition, les dirigeants sociaux et les journalistes colombiens qui ont été menacés de mort par le groupe paramilitaire appelé Aigles Noires.

"Nous exigeons des garanties pour leur vie, leur exercice législatif et leur participation à la course électorale", a souligné le groupe de Puebla.

Dans un message publié sur son compte officiel sur le réseau social Twitter, le groupe composé de dizaines d'anciens présidents et de dirigeants politiques d'Amérique latine et des Caraïbes a exprimé sa solidarité avec la députée Maria José Pizarro et le sénateur Iván Cepeda Castro, entre autres.

"Nous rejetons et condamnons les menaces des Aigles Noirs. Nous exigeons des garanties pour leur vie, leur exercice législatif et leur participation à la course électorale. La communauté internationale attend que leurs droits soient garantis", a souligné le Groupe de Puebla.

Pizarro Rodriguez a dénoncé samedi dernier qu'elle et ses collègues de la coalition politique Pacte historique ont été menacés de mort.

"Le nouveau pamphlet inclut mon nom et celui de mes compagnons du Pacte Historique", a-elle-signalé. Elle a mentionné, entre autres, les noms de Cepeda Castro, le sénateur Gustavo Petro, d'Alirio Uribe et Gloria Flórez, ainsi que d'autres membres de plusieurs partis politiques et organisations sociales.

Selon un récent sondage réalisé par la firme Invamer, la coalition Pacte historique, qui prévoit de présenter Petro comme candidat présidentiel, remporterait les élections générales de 2022.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279071-le-groupe-de-puebla-exprime-sa-solidarite-avec-les-dirigeants-colombiens>



Radio Habana Cuba